



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Keempat Kalinya, Pemkot Singkawang Kembali Raih Opini WTP

SINGKAWANG (IM) - Prestasi membanggakan kembali diukir Pemerintah Kota Singkawang di bawah kepemimpinan Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie dan Wakil Wali Kota Singkawang Irwan.

Hal itu ditandai dengan penghargaan yang diberikan oleh Kementerian Keuangan RI kepada Pemkot Singkawang atas prestasi Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) tahun anggaran 2020 oleh Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI.

Dengan pencapaian tersebut, maka Pemerintah Kota Singkawang berhasil membuktikan untuk keempat kalinya mampu meraih prestasi Opini WTP (Wajar Tanpa Pengecualian) atas keberhasilan penge-

lolaan keuangan daerah yang diberikan BPK RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat.

Atas penghargaan ini pemerintah daerah dianggap mampu menjalankan prinsip akuntansi yang berlaku. Juga menjadi pertama bahwa proses pembangunan di Kota Singkawang sudah berjalan sesuai prinsip akuntabilitas, transparansi, akurasi dan tepat waktu sesuai dengan peraturan yang berlaku. Selain membanggakan prestasi ini juga akan menjadi sumber motivasi Pemkot Singkawang untuk lebih baik lagi dalam penyusunan laporan keuangan dimasa mendatang.

"Ini merupakan bentuk hasil kerja keras kita semua. Untuk itu saya menyampaikan terimakasih kepada seluruh OPD (Organisasi Perangkat Daerah) hingga kelurahan

yang telah bekerja sesuai ketentuan dan dapat menyusun laporan keuangan dengan baik. Sehingga WTP yang ke 4 ini dapat kita peroleh," ujar Wali Kota Tjhai Chui Mie.

Wali Kota Tjhai Chui Mie berharap dengan kerjasama berbagai elemen, besar harapan Kota Singkawang akan memperoleh prestasi WTP kembali melalui kinerja LKPD tahun-tahun mendatang. Selanjutnya pemerintah Kota Singkawang akan terus menyusun dan menyajikan laporan keuangan secara andal sebagai cerminan perwujudan tata kelola pemerintahan yang baik (good governance).

Sementara itu Kepala Kantor Wilayah Ditjen Perbendaharaan Provinsi Kalimantan Barat Imik Eko Putro mengatakan penilaian suatu daerah memperoleh WTP

berdasarkan pada Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) atas laporan keuangan 2020. Hal ini menunjukkan komitmen dan upaya nyata DPRD dan Manajemen Pemerintah Daerah untuk terus mendorong perbaikan dalam pengelolaan keuangan.

"Saya yakin adanya WTP menggambarkan bahwa pengelolaan aktivitas terkait dengan uang dilaksanakan secara benar, tepat sasaran, clean and clear," kata Imik Eko Putro.

Imik Eko Putro menambahkan WTP merupakan pernyataan profesional dari pemeriksa, tentang kewajaran informasi keuangan yang disajikan dalam laporan keuangan yang didasarkan pada empat kriteria, yaitu kesesuaian dengan standar akuntansi pemerintahan, kecukupan pengungkapan, kepatuhan terhadap peraturan perundang-



Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie menerima penghargaan atas keberhasilan menyusun dan menyajikan laporan keuangan tahun 2020 dengan capaian opini WTP.

undangan dan efektivitas pengendalian internal.

Sedangkan Ketua DPRD Kota Singkawang Sujianto mengatakan opini WTP kepada Pemkot Singkawang dapat

diartikan menjalankan prinsip akuntansi yang benar dalam menjalankan roda Pemerintahan.

"WTP ini bukan sekedar penghargaan tetapi juga seb-

agai bukti nyata bahwa Pemkot Singkawang sudah mengelola anggaran ini dengan baik dan dipertanggungjawabkan dengan baik dan benar," kata Sujianto. • idn/din

Dukung Hilirisasi Riset, ITS Dirikan Teaching Factory Maritim di Madura

SURABAYA (IM) - Sebagai bentuk dukungan terhadap hilirisasi riset bidang maritim, ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) Nopember menginisiasi pembangunan gedung STP (Science

Kluster Inovasi Kemaritiman ITS Ir Tri Achmadi PhD, pembangunan ini dilatarbelakangi kondisi kampus yang hingga kini belum memiliki area perairan yang luas.

"Kondisi tersebut men-

gakibatkan keterbatasan, bagi para sivitas akademika ITS yang ingin melakukan uji coba produk maritim secara penuh," ujarnya.

Lalu, ITS mengajukan kerja sama dengan PT Gapu-

ra Shipyard, untuk mendirikan pusat riset dan pembelajaran (teaching factory) di bidang maritim. Yang disambut hangat dengan penandatanganan MoU (Memorandum of Understanding) pada 2020.

Sementara itu, Rektor ITS Prof Ashari menyatakan, bahwa pembangunan ini merupakan salah satu langkah mendukung pengembangan kreasi usaha dan lapangan kerja.

Serta pengembangan ekonomi, dari hasil hilirisasi riset oleh dosen dan mahasiswa ITS.

"Hal ini sesuai dengan misi ITS menjadi Entrepreneurial University, yang



Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari Meng.

Emas 2045," tambahnya.

Sejak 2016, ITS telah mengembangkan kawasan STP yang fokus pada bidang Otomotif, Maritim, Industri Kreatif, serta Information, Communication & Technology (ICT) dan Robotika.

Melalui STP, riset yang dijalankan keluarga besar ITS akan dikembangkan dalam bentuk perusahaan pemula berbasis teknologi.

Sehingga terbentuk ekosistem inovasi antara akademik, bisnis, pemerintah, dan masyarakat, sebagai aktor utamanya.

Sementara gedung STP Maritim ini, akan dibangun dalam waktu empat bulan ke depan.

Dengan dua lantai seluas 450 meter persegi, yang berisikan ruang manajemen, ruang penelitian, ruang workshop dan penunjang, ruang rapat, ruang akomodasi shelter, dan sarana pendukung teknologi informasi. • anto tse



Peletakan batu pertama pembangunan gedung STP Maritim ITS dilakukan secara simbolis oleh Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari.

Techno Park) Maritim, di area PT Galangan Kapal Madura (Gapura Shipyard), Desa Banyu Ajuh Bangkalan, Madura, Kamis (28/10).

Seremonial peletakan batu pertama dihadiri Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari MEng, Komisaris PT Gapura Shipyard Desun Raimundus, Direktur Operasi PT Biro Klasifikasi Indonesia (BKI) Mohamad Cholil, Direktur Operasional PT Gapura Shipyard Benny Benyamin, dan segenap mitra perusahaan, serta pimpinan ITS lainnya.

Menurut Manajer Unit



Desain gedung STP Maritim-ITS yang berlokasi di PT Gapura Shipyard.



(dari kiri) Direktur Operasi PT BKI Mohamad Cholil, Komisaris PT Gapura Shipyard Desun Raimundus, Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari MEng, Direktur Operasional PT Gapura Shipyard Benny Benyamin, Wakil Rektor IV ITS Bambang Pramujati ST MScEng PhD, dan Manajer Unit Kluster Inovasi Kemaritiman Ir Tri Achmadi PhD, usai peletakan batu pertama STP Maritim ITS.



menghasilkan intelektual properti, produk siap pakai, serta para pebisnis (start-up company)," ujar Guru Besar Teknik Elektro ITS itu.

"Harapannya, kerja sama antara institusi dan industri, dapat terus terjalin. Sehingga tercipta berbagai inovasi baru. Selain itu, kami juga berharap lahirnya para entrepreneur dan perusahaan baru. Yang akhirnya akan mendukung kemajuan anak bangsa, menuju Indonesia

Yayasan Marga Zhang Sumut Rayakan HUT ke-2 Beratajuk Bersatu Hati Tingkatkan Persatuan dan Keharmonisan Marga Zhang Sumatera Utara

MEDAN (IM) - Yayasan Marga Zhang Sumut Minggu (24/10) lalu merayakan HUT ke-2, di Gedung Yayasan Marga Zhang Sumut CBD Polonia Medan. Tema perayaan ulang tahun tersebut "Bersatu Hati Tingkatkan Persatuan & Keharmonisan Marga Zhang Sumatera Utara".

Karena wabah Covid-19 masih berlangsung, upacara perayaan berlangsung secara sederhana. Tokoh yang hadir antara lain Pembina Zhang Jia Chu dan istri Li You Cui, Ketua Dewan Pengurus Zhang Guo Xin, Wakil Ketua Zhang Zhi Lin, Ketua Panitia Zhang Guo Bin, Bendahara Zhang Ting Rong, Sekretaris Pelak-

sana Zhang Ling Yun, Ketua Bidang Perempuan Zhang Shui Xuan, Ketua Bidang Budaya Zhang Chao Sheng, Ketua Bidang Pendidikan Zhang Yan Man serta 30 orang anggota pengurus.

Perayaan HUT ke-2 Yayasan Marga Zhang Sumut dipandu Willis dan Elly Yana. Pertama-tama, semua undangan menyanyikan lagu kebangsaan "Indonesia Raya" dan "Mars Yayasan Marga Zhang".

Kemudian Ketua Dewan Pengurus Yayasan Marga Zhang Sumut Zhang Guo Xin menyampaikan sambutan. Dia menyatakan terima kasih atas dukungan penuh yang diberikan Pendiri seka-

ligus Ketua Pembina Zhang Hong Jun dan para tokoh senior marga Zhang. Sejak berdirinya Yayasan Marga Zhang Sumut dua tahun lalu, saat ini Yayasan Marga Zhang Sumut memiliki kantor sekretariat yang luas. Visi misi yayasan yakni mempersatukan semua warga marga Zhang dan demi kesejahteraan warga marga Zhang.

Sejak berdiri, Yayasan Marga Zhang Sumut telah banyak menyelenggarakan kegiatan amal, antara lain kegiatan donor darah, pembagian bahan pangan gratis dan vaksinasi. Kegiatan ini sudah masuk dalam agenda kerja Yayasan Marga Zhang Sumut.

Dalam kesempatan ini dirinya menyatakan terima kasih atas peran aktif tanpa pamrih para pengurus dan warga marga Zhang bagi perkembangan yayasan.

Diharapkan seluruh pengurus melaksanakan tugas yayasan dengan baik.

Kemudian diputar film dokumenter mengenai rangkaian kegiatan sosial yang diselenggarakan Yayasan Marga Zhang Sumut.

Pendiri sekaligus Ketua Pembina Zhang Hong Jun dalam pidato onlinenya menyatakan karena masa pandemic maka kantor sekretariat Yayasan Marga Zhang Sumut hingga hari ini tidak bisa dibu-

ka secara resmi. Namun berkat bantuan moril maupun materiil dari warga marga Zhang maka kita dapat menyelenggarakan kegiatan donor darah, pembagian sembako kepada warga kurang mampu, kegiatan vaksinasi dan lainnya. Diharapkan para warga marga Zhang dapat memperkuat persatuan dan kerjasama. Menciptakan masa depan yang lebih indah.

Sedangkan Ketua Umum Perhimpunan Marga Zhang Indonesia Zhang He Ran dalam pidato onlinenya mengucapkan selamat atas perayaan HUT ke 2 Yayasan Marga Zhang Sumut.

Diharapkan Yayasan Marga Zhang Sumut terus berkem-

bang dari hari ke hari. Dan diharapkan pula Yayasan Marga Zhang Sumut dapat menjalin hubungan kerjasama yang erat dengan perkumpulan marga Zhang Jakarta dan berbagai daerah lainnya. Saling berkinerja, menjalin keharmonisan serta komunikasi antara satu dengan lainnya.

Pimpinan perkumpulan marga Zhang luar kota dan berbagai daerah juga menyampaikan ucapan selamat. Mendoakan Yayasan Marga Zhang Sumut kekal abadi dan hidup selamanya.

Ketua Bidang Wanita Yayasan Marga Zhang Sumut Zhang Shui Xuan memimpin pembacaan doa. Memohon

agar leluhur marga Zhang melindungi negara Indonesia. Sehingga negara aman dan rakyatnya tentram, dihindarkan dari berbagai bencana, warga marga Zhang dilimpahi kesehatan, keluarga aman dan damai serta sukses selalu.

Selanjutnya Zhang Jia Chu bersama dengan Zhang Guo Xin, Zhang Guo Bin, Zhang Ting Rong melakukan pemotongan kue ulang tahun. Dan bersama dengan pengurus lainnya menyanyikan lagu Selamat Ulang Tahun. Acara diakhiri dengan pelepasan balon ke udara sebagai tanda Yayasan Marga Zhang Sumut semakin berkembang dari hari ke hari. • idn/din



Seluruh pengurus Yayasan Marga Zhang Sumut berfoto bersama.



KI-KA: Zhang Ting Rong, Zhang Guo Xin, Zhang Jia Chu dan Zhang Guo Bin melakukan pemotongan kue ulang tahun bersama.

Dubes Djauhari: Perusahaan BUMN Tiongkok Diharapkan Kembangkan Peran Lebih Besar dalam Kerjasama Membangun “Belt & Road”



Dubes RI untuk Tiongkok Djauhari Oratmangun.

BEIJING (IM) - Berlatar belakang wabah Covid-19 dan ekonomi dunia yang amat

terdampak, namun hubungan ekonomi perdagangan antara Tiongkok dan negara-negara di

sepanjang jalur “Belt & Road” telah tumbuh melawan tren. Alasan mengapa pamban-

gungan “Belt and Road” dapat dengan cepat mencapai hasil yang luar biasa berkaitan erat

dengan kontribusi besar perusahaan BUMN Tiongkok. Pada Rabu (27/10) sore

lalu diselenggarakan simposium bertema “Perusahaan BUMN Tiongkok “Belt & Road”



Dubes RI untuk Tiongkok Djauhari Oratmangun menyampaikan pidato online.

Mejor Mimp” di Beijing. Dalam simposium tersebut, Dubes RI Untuk Tiongkok Djauhari Oratmangun dalam pidato online menyatakan dalam kerangka “Belt and Road”, Indonesia dan Tiongkok menjalin kerja sama dalam sejumlah proyek yang melibatkan bidang ekonomi, infrastruktur dan industry. Termasuk proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung yang terkenal. Proyek ini akan berdampak besar terhadap Indonesia. Diharapkan perusahaan BUMN Tiongkok mengembangkan peran yang lebih besar dalam kerjasama pembangunan “Belt and Road” sekaligus merengkuh peluang dan kesempatan di era pasca-epidemi. • idn/din

Suriyaty Aminan Raih Penghargaan “Wanita Panutan 2021” Bidang Filantropi

JAKARTA (IM) - Yayasan Duta Indonesia Maju Bersama Majalah Registry, Kamis (28/10) malam lalu menggelar Malam Penghargaan Wanita Panutan 2021 di Gedung The Tribra Dharmawangsa, The Opus Grand Ballroom, Jalan Dharmawangsa III No. 2 Kebayoran Baru, Jakarta Selatan.

Penganugerahan penghargaan Wanita Panutan 2021 diberikan kepada 12 orang Wanita Indonesia terbaik.

Yakni Anureani Dwi Lestariningsih, Ping Ding, Nur Asia Uno, Yanti Airlangga, Suriyaty Aminan, UCI Flowdea, Aghata Nindya, Dr. Natasha Vinski, Heddy Kandou, Listianawati Setio, Lucye Kwee dan Merysia Enggalhardjo. Salah satu kategori di antara berbagai kategori dalam penganugerahan tersebut yaitu penghargaan dalam bidang Filantropi yang dianugerahkan kepada Ketua Umum Perwanti (Persaudaraan Wanita Tion-

ghoa Indonesia) dari PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Suriyaty Aminan. Suriyaty Aminan dianugerahi sebagai Wanita Panutan 2021 karena dedikasinya yang besar dalam kegiatan sosial bersama Perwanti dan PSMTI baik waktu, tenaga, pikiran dan dana untuk membantu serta menolong sesama manusia. Tentunya, hal itu membuat dirinya berhak menyandang sebagai Wanita Panutan 2021

dari banyaknya Wanita Indonesia dalam bidang Filantropi. Penganugerahan Wanita Panutan 2021 diserahkan langsung oleh Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak I Gusti Ayu Bintang Darmawati bertepatan dengan peringatan Hari Sumpah Pemuda 28 Oktober 2021. Dalam pidatonya Suriyaty Aminan mengucapkan terima kasih kepada Ketua Yayasan Duta Indonesia Maju Lisa Ayodhia, Chairwoman Majalah

Registry Photographer Liey Haryanto, Maxi Milian Jhon Jewelry, Agnes Sutanto Jewels, Perwanti, PSMTI dan juga keluarganya. “Kebahagiaan yang luar biasa dan suatu kehormatan buat saya, karena terpilih sebagai salah satu nominasi Wanita Panutan 2021 dari Yayasan Duta Indonesia Maju dalam bidang Filantropi,” kata Suriyaty Aminan. Suriyaty menambahkan penghargaan, yang didapinya

ini merupakan buah dari hasil didikan ke dua orang tuanya. Terutama bapaknya yang selalu mendukung dirinya untuk selalu optimis dalam melakukan hal-hal besar untuk kebaikan orang disekitar. “Ini semua tidak lepas dari didikan orang tua saya yang membimbing saya dan meyakinkan saya untuk berbuat sesuatu yang bermakna buat orang lain. Terutama papa saya yang selalu mendukung saya semasa kecil. Saya ten-

tunya tidak akan bisa menjadi seperti sekarang ini tanpa campur tangan kedua orang tua yang saya kagumi. Semoga kedepannya saya bisa menjadi Wanita Panutan yang bijak dan dapat membangkitkan semangat wanita-wanita lain menjadi teladan. Serta bisa memberikan sumbangsih bagi nusa dan bangsa maka semakin berartilah hidupku,” harap Suriyaty Aminan sesuai memperoleh anugerah Wanita Panutan 2021 bidang Filantropi. • idn/din



Seluruh nominator yang menerima penganugerahan Wanita Panutan 2021 berfoto bersama Ketua Yayasan Duta Indonesia Maju Lisa Ayodhia.



Menteri PPPA I Gusti Ayu Bintang Darmawati menyerahkan penghargaan kepada Suriyaty Aminan.

Donor Darah Memperingati HUT ke-76 PMI yang Digelar Tim MTP Bandung Berlangsung Sukses, Total Terkumpul 1.488 Kantong Darah

BANDUNG (IM) - Aksi donor darah dalam rangka peringatan HUT ke-76 PMI (Palang Merah Indonesia), yang diselenggarakan tim MTP (Masyarakat Tionghoa Peduli

anggota Kelompok Pemuda MTP, telah hadir tepat waktu di lokasi kegiatan antara lain Ketua Koordinator MTP Bandung Dr. Djeni Toat SH, MM, Ketua PSMTI Band-

ung Suwanda Holy, pengurus Benny S, Juliana, perwakilan Yayasan Harmonis Bandung Chen Wen Xiong, Yayasan Harapan Kasih Bandung Wu Wen Fan, Lin De Huan, Kelompok

Pemuda Hakka Yang Qin Yong dan tokoh lainnya. Donor darah kali ini berjalan lancar hingga akhir seperti biasanya dan diperoleh 157 kantong darah. Kegiatan

yang berlangsung selama dua bulan dan berlangsung di 9 lokasi ini total memperoleh 1488 kantong darah dan telah disumbangkan kepada PMI Bandung.

Hal ini sangat menggembarakan. Bukan hanya mengatasi kebutuhan bank darah PMI Bandung, namun juga karena jangkauan lokasi kegiatan donor darah yang telah

banyak berkembang. Juga telah mendorong warga masyarakat berbagai kalangan untuk berpartisipasi serta membuat lebih banyak orang mengerti mengapa harus mendonorkan



Kelompok pemuda MTP Bandung yang menjadi relawan aksi donor darah berfoto bersama.



Wen Shun Fa berfoto bersama sebagian anggota MTP Bandung.

) Bandung di berbagai sekretariat komunitas Tionghoa, gereja dan pusat perbelanjaan memasuki tahap akhir. Pada Rabu (27/10) lalu adalah donor darah ke sembilan sekaligus donor darah terakhir. Lokasi penyelenggaraan di rumah abu Seratus Marga kantor sekretariat YDSP Bandung. Kegiatan berlangsung lancar hingga akhir. Pukul 09 pagi, selain staf medis PMI Bandung dan



Relawan MTP Bandung sedang mendonorkan darahnya.



Dr Sianty sedang mendonorkan darahnya.

darah. Apa manfaatnya bagi diri sendiri, dan apa artinya? Setetes darah dari para pendonor darah adalah hal besar bagi mereka yang membutuhkan. Juga hal besar yang berkaitan dengan kehidupan! Semakin banyak warga masyarakat yang memahami hal ini, maka akan lebih banyak orang yang mau mendonorkan darahnya. Sehingga bank darah PMI Bandung tidak akan kekurangan pasokan. • idn/din



Suasana kegiatan donor darah MTP Bandung.



Warga yang akan mendonorkan darahnya berbaris melakukan registrasi.



Sebelum donor darah, Wen Shun Fa memberikan instruksi sederhana kepada relawan MTP Bandung.